

Wir gratulieren!

EVG-Betriebsrät:innen stehen für erfolgreiche Teamarbeit

Ihr habt gewählt und häufig unseren Kandidatinnen und Kandidaten das Vertrauen geschenkt. Dafür bedanken wir uns herzlich. Für die Betriebsrät:innen der EVG werden auch in den nächsten vier Jahren Eure Interessen im Vordergrund stehen.

So vielfältig wie die EVG ist, waren auch unsere Bewerber:innen. Wir danken allen Kolleg:innen, die ihre Bereitschaft zur Kandidatur erklärt haben. Ihr habt der EVG in diesem Wahlkampf ein Gesicht gegeben.

Gratulieren wollen wir allen gewählte Betriebsrät:innen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Euch.

Ausgestattet mit dem starken Votum der Wählerinnen und Wähler starten wir mit unseren engagierten EVG-Betriebsrät:innen in die nächsten vier Jahre.